



## La Escuela Municipal de Kajukenbo triunfó en Valencia

Los alumnos de la Escuela Municipal de Kajukenbo triunfaron el pasado mes en tierras valencianas. Los de Manuel Villaseñor acudieron a la localidad de Catarroja, donde participaron en el VIII Campeonato Valenciano de Kajukenbo, y donde su actuación les hizo subir al podium en dieciocho ocasiones. La expedición azudense contó con 26 alumnos, de los cuales los más destacados fueron Javier Esteban, que logró el primer puesto en combate, dentro de la categoría cinturón verde/marrón; y Michel Torres, que quedó primero, tanto en katas como combate, dentro de la categoría de cinturón amarillo-naranja.

Ya en las categorías infantiles los mejores resultados fueron los de Andrea Sirb (de 9 a 10 años) primero en katas y combate; Jean Franco (de 13 a 14), también primero en ambas especialidades; Alex Plasencia (5 años), segundo en katas y primero en combate; así como los primeros puestos en katas de Sergio Plasencia (7-8) y en combate de Mayra Cárdenas (15-16). Otros resultados fueron los de Dani Fernández, tercero en katas y combate; Luis Fernández, segundo en katas; Ana Domingos, tercera en katas y segunda en combate y Víctor Ceballos, segundo en katas y tercero en combate.

### Kárate

Por su parte los alumnos de la Escuela Municipal de kárate lograron quince trofeos en el XVIII Torneo de Navidad katas y kumite, disputado en la localidad madrileña de Arganda del Rey. Rubén García fue campeón en su categoría, mientras que Leire Jiménez y Natalia Cuesta quedaron subcampeonas. Además también se lograron dos terceros puestos y un total de diez finalistas en cada una de las categorías.

Hubo exhibiciones de deportes como esgrima, tiro con arco o gimnasia rítmica

## El deporte tuvo su espacio en vacaciones con el programa “Navidades deportivas”

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento azudense organizó una serie de exhibiciones que bajo el título genérico de “Navidades deportivas” brindaron al público la posibilidad de asistir e, incluso participar, en distintas especialidades que se practican en nuestra localidad.

Las exhibiciones se desarrollaron entre el 27 y el 30 de diciembre en el polideportivo nuevo, escenario en el que se pudieron ver las evoluciones de los practicantes de la esgrima, el tiro con arco, el aikido o la gimnasia rítmica.

### Baloncesto

Este programa deportivo de las fiestas navideñas se completó también con otras actividades como el denominado “Torneo del mazapán” de baloncesto, disputado en la modalidad de 3 x 3. En esta competición todos los equipos participantes recibieron como obsequio final una caja de mazapán.

Al margen de todo ello también se celebró un torneo de tenis y otro de fútbol, de los que damos cuenta en otras líneas dentro de esta misma sección de deportes.



El “step” cuenta con muchas seguidoras en Azuqueca.



El tiro con arco formó parte de las exhibiciones de Navidad.



Las artes marciales también estuvieron presentes.

## El Club Deportivo Azuqueca juvenil se impuso en el Torneo de la Escuela Municipal San Blas

El Club Deportivo Azuqueca se adjudicó la pasada semana el título de campeón en el I Torneo de Navidad organizado por la Escuela Deportiva Municipal de San Blas, de Madrid. Los rojinegros llegaron a la final tras superar al Villarrosa, en la primera semifinal.

A pesar de jugar ante un equipo de superior categoría, ya que el Villarrosa milita en la

Liga Nacional, por encima de la provincial donde juegan los azudenses, el conjunto rojinegro terminó con empate a dos goles y se ganó el derecho a disputar la final tras imponerse por 3-4 en la tanda de penaltis.

Ya en el encuentro que decidía el título el CD Azuqueca se impuso al San Fernando, también de Liga Nacional, por un resultado de 2-1.



Los azudenses, campeones.